

Verein MS Morgarten III

Protokoll

6. Ordentliche Generalversammlung vom Samstag 09. Juli 2022, im Restaurant Morgarten, Morgarten

Traktanden:

1. Begrüssung

Der Präsident, Fritz Zbinden, eröffnet um 17.15 Uhr die 6. GV des Vereins MS Morgarten III und begrüsst alle Anwesenden. Spezielle Grüsse gehen an das Gemeinderatsmitglied Beat Strebel. Die Präsenzliste wird vor der GV den Mitgliedern zum Unterschreiben auf den Tisch gelegt. Es haben 40 Personen unterschrieben und sind somit anwesend.

Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt:

Brigitta Lienert, Hedy und Ernst Henggeler, Hans Kaufmann, Erich Müller, Patrick Iten, Heidi Seeholzer, Albi Iten, Peter Müller, Ueli Mauch, Klaus Bilang, Heinz Amstad, Franz Peter Iten, Heidy Merz Iten, Ines Hasler, Hilde Frese, Marcel Vock, Carina und Christian Brügger, Tanja Klaus, Ursula Scacchi, Romy Grunder, Elf und Peter Haab, Vreny und Jakob Rogenmoser, Susanne Hofstetter, Christian Zürcher, Raina van Messel und Jeanette und Hansruedi Iten.

Zur Traktandenliste gibt es weder Fragen noch Wünsche. Sie wurde einstimmig angenommen.

2. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler werden Martin Roth und Hannes Zehnder einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl an.

3. Protokoll der 5. Generalversammlung vom 26. Juni 2021

Das auf der Website aufgeschaltete und mit der Einladung verschickte Protokoll der 5. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt. Besten Dank an Marianne, die das Protokoll erstellt hat.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung zur GV und mit der Traktandenliste an alle Mitglieder zugestellt. Somit wird der Jahresbericht nicht nochmals an der GV vorgelesen. Alle anwesenden Mitglieder sind damit einverstanden und haben weder Einwände noch Fragen dazu. Der Bericht wurde einstimmig genehmigt.

5. Rechnung und Revisionsbericht, Décharge

Der Kassier, Marc Meyer, stellt kurz die aufliegende Jahresrechnung 2021 vor. Die Jahresrechnung 2021 schliesst mit einem Gewinn von Fr. 952.80 ab.

Der Revisor, Ivo Heinrich, liest den Revisionsbericht vor. Dieser wird einstimmig angenommen. Danke an die beiden Revisoren, Charly Nussbaumer und Ivo Heinrich. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt.

Vielen Dank an Marc Meyer für die perfekte Buchführung.

6. Genehmigung des Jahresbeitrages 2022

Der Vorstand schlägt den anwesenden Mitgliedern vor, den Jahresbeitrag 2023 für Mitglieder, Kapitäne und Vorstand auf Fr. 100.- zu belassen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Danke an alle Anwesenden.

7. Budget 2022

Der Kassier, Marc Meyer, erläutert kurz das Budget, welches mit einem Aufwand von Fr. 91'670.00 und einem Ertrag von Fr. 95'000.00 einen budgetierten Gewinn von Fr. 3'330.00 aufweist.

Das Budget wird ohne Fragen genehmigt. Danke Marc.

8. Information Reparatur und Überholung MS Morgarten III

Aus dem Jahresbericht des Präsidenten konnte man entnehmen, dass die Kapitäne und der Vorstand an der letzten GV den Auftrag erhalten haben, das Schiff Morgärtli III zu sanieren. Wir sind auf den besten Weg dazu. Mit der Sanierung wurde die Werft von Michael Sprenger in Niederurnen beauftragt. Gleichzeitig haben wir Flyer für die Sponsorsuche produziert und verteilt. Damit haben wir einen grossen Teil grosszügige Spenden erhalten. Wir sind finanziell auf gutem Weg den Betrag der Offerte zu erlangen.

Weiterhin sind wir für jeden Franken dankbar, der noch gespendet wird. So kann man evtl. noch einige zusätzliche Überraschungen, die zum Vorschein kommen könnten, auch noch abdecken oder noch gewisse Extras für das Schiff erfüllen.

Nach der Herbstfahrt am 25. September werden wir unter der Leitung von Patrick und den Kapitänen diverse Vorbereitungsarbeiten tätigen. Das beinhaltet das Ausräumen des Schiffes usw. Patrick und die Kapitäne treffen im August noch Herr Sprenger, um zu besprechen, wie das Schiff in der Werft dann ankommen muss. Das geschieht am 7. Oktober! Es wird ausgewassert und per LKW nach Niederurnen transportiert. Die Arbeiten in der Werft werden durch die Kapitäne kontrolliert und dokumentiert. Ca. Ende März 2023 sollte dann unser Schiff wieder bei uns sein. Wir werden das Schiff wieder zusammenstellen und für die 1. Ausfahrt im Frühling bereit machen. Die Mitglieder sind erfreut, diese Ergebnisse zu hören.

9. Zukünftige Tätigkeiten / Jahresprogramm

Wie alle Mitglieder aus dem Jahresprogramm entnehmen können, ist am 13. August ein spezieller Sommerabend erwähnt. «Jazz im Schüürli» bei Chrüzümüli Gusti im Bergwald. Zeitlich zwischen 18.00-21.30 Uhr und nur bei schönem Wetter. Die Überfahrten von Oberägeri Schiffssteg zum Bergwald wird mit unserem Morgärtli III gemacht. Die Musik wird von der Kleinforma der Swanee-River Jazzband gespielt. Dazu gehören Ruedi Siedler Klarinette, Hildegard Forrer Banjo und Beat Ritzmann Bass. Es gibt Grilladen und etwas Flüssiges. Zu diesem Anlass muss man sich anmelden!

Am 25. September ist dann unsere Herbst- und Schlussfahrt.

10. Wahlen

Der bestehende Vorstand (Marc Finanzen, Marianne Sekretariat und Fritz Präsidium) stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung, Der Vorstand wird in globo gewählt und von der Versammlung einstimmig für ein weiteres Jahr mit Applaus bestätigt. .

Auch unsere Revisoren Charly Nussbaumer und Ivo Heinrich werden für ein weiteres Jahr gewählt.

11. Diverses / Anträge

Der Präsident informiert, dass dem Vorstand keine Anträge eingegangen sind und fragt ob jemand noch das Wort möchte.

Fritz meldet noch seinen Entscheid, dass er per Ende GV 2023 das Präsidium abgeben möchte. Er durfte dann 5 Jahre das schöne Amt als Präsident ausüben. Mit der Sanierung des Morgärtli's darf er ein Prunkstück dem neuen Präsidenten oder der neuen Präsidentin und ebenfalls gesunden Finanzen übergeben.

Charly Nussbaumer bedankt sich bei den Helfern, die nach dem Apero am See, beim Aufräumen geholfen haben. Ebenfalls einen Appell an die Mitglieder, das Schiff möglichst viel zu chartern.

Es meldet sich nun Beat Strebel (Gemeinderat Oberägeri) zum Wort. Er bedankt sich für die speditive GV und lässt auch Grüsse vom ganzen Gemeinderat ausrichten. Auch der Gemeinderat Oberägeri spricht für das Morgärtli eine Sanierungsspende von 5'000.00 Franken zu. Die Mitglieder bedankten sich mit einem tollen Applaus.

Fritz fügt noch an, dass die Gemeinde Unterägeri ebenfalls 5'000.00 Franken beisteuert. Somit haben wir alleine von den beiden Gemeinden 10'000.00 Franken zugesprochen erhalten.

Fritz bedankt sich ebenfalls noch im Namen aller Mitglieder bei Charly Nussbaumer und Ann, dass man ihren tollen Badeplatz für die Ausfahrten und den feinen Apero benutzen konnte. Vielen Dank Euch beiden.

Der Vorstand lädt nun zu einem kleinen Essen ein. Kein Buffet! Das Essen wird serviert. Das Essen und die Getränke werden vom Verein offeriert. Es gibt heute: einen kleinen Salat, Fleischkäse mit Spiegelei und Pommes frites und ein kleines Dessert (Caramelköpfler oder Kirschtorte oder kleiner Coupe Romanoff). Für allfällige Spenden steht noch ein Kässeli bereit.

Nachdem niemand mehr das Wort möchte, schliesst der Präsident um 17.55 Uhr den offiziellen Teil, bedankt sich bei den Anwesenden und wünscht allen « en Guetä »

Oberägeri, Juli 2022
Marianne Iten Hürlimann, Aktuarin